
 

「女性部役員とＪＡ役員との意見交換会」を８月 29日、ホテル・ザ・ノット・

ヨコハマで開きました。 

この意見交換会は、女性部役員とＪＡ役員が相互の理解を深め、ＪＡ運営に

女性部員の意見反映を図る事を目的に開催しています。 

今年度は女性部役員が任期１年目にあたり、懇親をメインにした意見交換を

行いました。 

女性部からは女性部員の高齢化や部員減少の対策等についてＪＡの考えや、

職員との連絡手段について等の質問をし、ＪＡ役員から回答をいただきました。

懇親会では、テーブル毎に女性部役員とＪＡ役員でざっくばらんに意見交換が

され、中盤のＪＡ役職員・女性部役員の自己紹介は大いに盛り上がりました。

相互の理解と親睦を深めることができ、最後には皆で「横浜農協音頭」を踊り、

女性部役員とＪＡ役員との「一体感」が高まりました。 
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